
 

 

Requerimento n° 180/12 
De Informações 

 
 

“Informações sobre providências 
quanto à alimentação das 
pessoas que fazem quimioterapia 
na Unicamp”.  
 

Considerando-se que, este Vereador participou da última 
audiência pública da saúde e questionou o secretário de saúde Sr. 
Carlos Eli sobre a alimentação para os pacientes que fazem 
quimioterapia na Unicamp;  

 
Considerando-se que, segundo informações os pacientes 

após a quimioterapia não tem uma alimentação fornecida pelo hospital 
e tem que recorrer à cantina do local, sendo esta alimentação 
inadequada, além do fato de muitos deles não terem condições de 
comprarem estes alimentos e nem mesmo de levar de casa este 
alimento, e 

 
Considerando-se que, naquela ocasião o secretário de 

saúde afirmou que iria verificar a possibilidade de ser servida uma 
alimentação adequada para estes pacientes, concordando inclusive que 
isso seria o ideal,  

 
REQUERO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1 – Tomou-se alguma providência a respeito desta questão? 
 
2 – Se positivo, qual o resultado desta questão?  
 
3 – Se negativo, há possibilidade de se verificar a questão 

com urgência, pois se trata de uma necessidade 
importante?  

4 – Outras informações que julgar necessária.  
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15 de março de 2012. 

 
 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador- 
 


